

坂校だより 第7号 令和6年11月25日 発行

新URL <https://sakakou.sakura.ne.jp/>

山代湖で大物を釣り上げる！

1年生バスフィッシングに挑戦



10月29日(火)、坂上分校初の試みとして、1年生10名の生徒がスポーツフィッシング「ブラックバス釣り」を体験しました。1年生の地域学習の一環で、地域の魅力を再発見することを目的に実施したものです。実は、生見川ダムのダム湖である山代湖は、全国有数のバス釣り場で、全国各地からアングラーが訪れているそうです。ご存知でしたか？

午前10時、山代湖に生徒は集合し、5艇のボートに分乗、ルアーでバス釣りに挑戦し、スポーツフィッシングを満喫しました。約2時間の釣りで釣果は6匹。62cmの大物を釣り上げた生徒もいました。

とても静かで穏やかな山代湖でしたが、岸辺に目を向けると、そこには多くの家庭ゴミが浮いていました。生徒たちにとっては、地域の環境問題について考えるきっかけにもなったようです。今回の体験ではTRCPレンタルボートさんにご協力いただきました。ありがとうございました。



山代湖到着



ライフジャケットを着けてボートに乗り込みます



62cmの大物をGet!
釣った魚はリリースします

1年生 岸根栗研究

10月23日(水)、1年生がJA山口県岩国北部営農センター栗選果場の訪問、地域おこし協力隊沖野さんによる指導による岸根栗母樹園での栗拾い、そして岩国市連合婦人会美和支部の方々による栗のむき方指導等、様々な角度から岸根栗について学習しました。生徒たちは、岸根栗のブランドを守るために数々の取組に触れ、地域の宝の大切さをより一層感じた様子でした。



ボートは電動モーターで静かに移動します

12月の行事予定

5日(木)まで期末考査

10日(火)～13日(金)

2年生修学旅行

10日(火)美和町人権公演会

18日(水)分校サミット

20日(金)社会人準備セミナー

23日(月)クラスマッチ

24日(火)終業式

URLが変わりました！
<https://sakakou.sakura.ne.jp/>



卒業生講話開催

坂上分校通信



講師の二武功さん

昭和30年坂上高校卒業

11月6日(水)、坂上高校の卒業生で、元岩国市教育長の二武功さんを講師にお招きし、生徒を対象にお話をいただきました。二武さんはご自身の体験から人から信頼されることの大切さと、信頼するために何が必要かを、分かりやすくエネルギー的にお話し下さいました。偉大な先輩の話に、生徒も大きな感銘を受けた様子でした。二武さん、ありがとうございました。